

J. de O.

Domingo 12 de Mayo de 1912

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LA FERIA

Los trenes portugueses trajeron ayer a esta capital gran número de lusitanos.

Con ellos vinieron también algunos españoles de los que residen en Lisboa.

También los trenes de la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante trajeron ayer a esta ciudad muchos forasteros.

A todos les damos la bienvenida, deseándoles que les sea grata su estancia en Badajoz

Se hace muy difícil encontrar hospedaje.

La Comisión correspondiente trabaja sin descanso para vencer las dificultades que en aquel sentido se tocan.

Festejos para mañana 13

A las diez de la mañana, en el polígono del Tiro Nacional, concurso de tiro de pichón, adjudicándose valiosos premios.

Por la tarde, a las cinco, batalla de flores en la carretera de Portugal.

Precios de las localidades: sillas, 2'50 pesetas; grada, 1 peseta.

Local y Regional

Salón París

Todas las sesiones dadas anoche en este elegante salón estuvieron muy concurridas.

Los artistas que en él actúan escucharon aplausos entusiastas.

De las Tres Gracias, dos de ellas bailan muy bien. La otra es coupletista.

El trio Rui-Car también baila muy bien.

El *Correo de Extremadura* dice que el arquitecto municipal no debe recibir las tribunas que se están construyendo para la batalla, hasta que no tenga pruebas de la resistencia.

Seguramente que dicho funcionario cumplirá su deber sobre ese extremo, porque es grande su responsabilidad.

Los toros

Mañana publicaremos la reseña de la corrida de ayer y la de esta tarde.

A los que nos envían noticias ó sueltos sin firmar ó con seudónimos, denunciando ciertos abusos, les agradeceremos que suscriban sus escritos ó vengan a la redacción para que en vista del relato que hagan, adquiramos la certeza de que sus denuncias tienen fudamento.

Hemos tenido el gusto de recibir la visita de los señores Esculapio y Creitar Xavier, redactores del importante diario de Lisboa *O Seculo*.

Les agradecemos mucho su fineza.

Se encuentra en esta capital nuestro amigo de Berlanga D. Juan Valencia.

Teatro López de Ayala

FUNCIONES PARA HOY

Zaragüeta (dos actos).

Los incansables

Transacciones en el rodeo

En el primer día se hicieron muchas. La señora viuda de Montero de Espinosa, a las 11 de la mañana tenía vendido la mayor parte del ganado que presentó en el rodeo.

He aquí detalles de las transacciones que hizo, que sin duda fueron las más importantes que en ganado lanar se hicieron.

El número de cabezas vendidas y los

precios a que lo fueron son los siguientes:

799 ovejas a 60 reales.

959 borregos machos a 53 1/2 reales.

431 carneros a 90 reales.

311 borros a 70 reales.

A la comisión de la Remonta vendieron ganado D. Emilio Macías, D. Manuel Saavedra, señor vinconde del Parque, señora viuda de Montero y D. Dionisio Salvadiós, de Badajoz; D. Luis Chorot, de Montijo, y el Sr. Maza, de Puebla de la Calzada.

Ayer, segundo día de feria, se hicieron también bastantes transacciones.

Se ha notado que son pocas las partidas de ganado de cerda que han venido al rodeo.

Algunas fueron rechazadas por no haber llenado sus dueños los requisitos prevenidos.

La iluminación de la calle de Moreno Nieto resulta magnífica.

Es igual a la que hubo el primer año que funcionó la Sociedad de Festejos.

La iluminación de la plaza de la Soledad también resultó espléndida.

La verbena

La que hubo anoche en la plaza de la Soledad estuvo muy animada.

Elección parcial

En *Boletín extraordinario* de anteayer, se publica la convocatoria para proceder a la elección parcial de un diputado a Cortes por el distrito de Don Benito.

La reunión de la Junta provincial del censo para la proclamación de candidatos tendrá lugar el domingo 19 y el escrutinio general el 30.

Por consecuencia de la convocatoria quedan en suspenso hasta que espere el periodo electoral todas las comisiones y delegaciones confiadas por el Gobierno civil ó por autoridad dependiente del mismo, en todos los pueblos del distrito electoral de Don Benito.

Junta provincial del censo electoral

Celebró sesión dicha Junta anteayer tarde bajo la presidencia del que ejerce la de la Audiencia provincial Sr. del Río.

Después de despachar algunos expedientes de poca importancia, se resolvió el de Fregenal de la Sierra en el sentido de declarar nula por 6 votos contra 5 la sesión celebrada el 17 de Enero último por la Junta municipal del censo electoral de dicho pueblo.

Boletín de Administración local

Hemos recibido el número 19, año 52 de esta acreditada revista.

Se ocupa del proyecto de presupuesto del Estado para 1913, contesta varias consultas y publica disposiciones oficiales de verdadera o interés, así como una carta abierta que un secretario de Ayuntamiento dirige a otro.

Administración, calle de Bordadores 3, principal derecha, Madrid.

—Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: **Vichy-Hôpital** (estómago), **Vichy-Célestins** (riñones), **Vichy-Grande-Grille** (hígado). Son insustituibles.

1

Servicio telegráfico

Madrid 11 (2'20)

Policía y ladrones

Dicen de Viena que 28 policías sostuvieron un reñido tiroteo con tres famosos bandidos que habían realizado muchas fechorías.

Después de un largo combate, la policía logró detener a dos de los bandidos. El tercero no quiso llegar vivo a manos de la policía, y se suicidó.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña».